

## RIWAYAT HIDUP

Fahrizal Rambe dilahirkan di Kisaran Kabupaten Asahan, pada tanggal 10 Juli 1989. Ayah bernama Zul Ayub Rambe dan Ib bernama Kasmini. Merupakan anak pertama dari tiga bersaudara. Pada tahun 1997, penulis masuk SD Negeri 010083 Kisaran dan lulus pada tahun 2002. Pada tahun 2002 penulis melanjutkan ke sekolah SMP Negeri 1 Kisaran, Kabupaten Asahan, dan lulus pada tahun 2005. Pada tahun 2005, penulis melanjutkan sekolah di SMA Negeri 2 Kisaran dan lulus pada tahun 2008. Pada tahun 2008 penulis diterima di Program Studi Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan, dan lulus ujian pada 31 Agustus 2012.

Selama menjalani pendidikan di Universitas Negeri Medan Penulis Aktif di berbagai organisasi kampus seperti Unit Kegiatan Mahasiswa Islam Ar-rahman dari tahun 2009-2012. Pernah juga menjadi Ketua Umum Ikatan Mahasiswa Muslim Fisika (Ikammufis) periode 2009-2010.

Prestasi yang pernah diraih penulis selama menimba ilmu di Universitas Negeri Medan pernah meraih Juara II Olimpiade Fisika se-Universitas Negeri Medan tahun 2010. Pernah mendapatkan dana penelitian dari kegiatan PKM-P di tahun 2010. Dan pernah Juara I Olimpiade Sain Pertamina bidang Fisika se-Sumatera Utara pada tahun 2011 dan berhak mewakili Sumut Ketingkat Nasional.

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala kebaikan dan berkat-Nya yang memberikan hikmat kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya. Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Problem Solving* Terintegrasi Karakter Terhadap Peningkatan Karakter Dan Hasil Belajar Fisika Siswa Kelas XI Pada Materi Persamaan Keadaan Gas Ideal Di SMA Swasta Sri Langkat Kecamatan Tanjung Pura T.P. 2011/2012”. Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan ribuan terima kasih kepada Ibu Dra. Betty M. Turnip, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. J.B. Sinuraya, M.Pd, Ibu Dra. Ida Wahyuni, M.Si, dan Bapak Rahmatsyah, M.Si sebagai dosen penguji I, II, dan III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Abdul Hakim, M.Si, selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, Bapak Prof. Dr. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Nurul Hasanah, S.Pd selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada kedua Ayahanda dan Ibunda tercinta yang terus memberikan motivasi dan doa serta kasih sayang yang

tak pernah henti, dan adik-adik tersayang serta sanak keluarga yang senantiasa memberikan motivasi dan doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini. Dan tak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada sahabat-sahabat penulis di kelas Fisika Dik B 2008 yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman kos gurilla no. 157 medan, yang selalu meberikan dukungan dan semangat selama pengerjaan skripsi ini. Genk 86 juga saya ucapkan terimakasih banyak atas semangat yang diberikan yaitu Nico Adrianus, S.Pd, Sianto,S.Pd, Supandi, S.Si, Dedy Mas Ari,S.Si, Andi Pranata, S.Si, Ilham Mirzaya, S.E, Alfian Mubarak, S.Pd, Hendri.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Agustus 2012

Penulis,

Fahrizal Rambe

NIM. 408121047